



Mélanie Pailier

**Mélanie ne fait plus partie de la Vrille aujourd'hui
mais a contribué grandement à son existence.**

Originnaire de la Vienne, elle pratique pendant plus de 8 ans le Twirling (gymnastique associant danse théâtralité et jonglage par la manipulation d'un bâton). À 18 ans, elle part à la découverte des régions réputées pour leurs rassemblements artistiques et développe une réelle passion pour les arts du cirque.

Animant pendant plusieurs saisons sa structure de bungee trampoline elle décide de partir en faire profiter les enfants de plusieurs pays dans un voyage France/Inde. C'est au "théâtre Circule" (Genève) qu'elle commence à prendre des cours et se découvre une passion pour le tissu aérien.

Elle encadre des cours depuis 2014 à l'école de cirque "Aux Agrès du Vent" (Grenoble) où elle se forme au Brevet d'Initiateur aux Arts du Cirque. Elle enseigne dans plusieurs écoles de la région et collabore avec le cirque Filyfolia pendant plus de deux ans. Elle crée ses numéros d'aérien en solo ou en duo avec un de ses élèves, Basile, qu'elle présente sous chapiteau ou accrochée à la grue de son camion (Diapason 2019, La contrée des marmots 2019)

En 2020 elle tourne avec Guillaume dans le duo Equitable.